Temnothorax ansei

Catarineu, Barberá & Reyes-López, 2017

De reciente descripción, pertenece al género más diverso en la península ibérica, aunque a un subgrupo especial, el grupo laurae, distribuido por zonas áridas o semiáridas de Iberia y el norte de África. De hábitos nocturnos y discretos, estas hormigas con grandes ojos pasan con frecuencia desapercibidas para el mirmecólogo.

En la Península se conocen otras cuatro especies de ese grupo, y ninguna de ellas ha sido citada demasiadas veces.

El sureste de la península es uno de los focos de endemicidad de formícidos. Además de *T. ansei*, otras especies endémicas han sido descritas en esta área, como *Camponotus haroi* o *Temnothorax universitatis*.

Los ambientes semiáridos que son su hábitat han sido demasiado poco apreciados en proporción a la riqueza biológica que acogen.

Más info:

http://www.lavanguardia.com/natural/2017062 8/423742258586/hormiga-trabaja-noche-evitarcalor.html







